



AQDMD

Collectif Québec

Association québécoise pour
le droit de mourir dans la dignité

Bonjour Madame Loïselle,

Pour faire suite à notre récente conversation téléphonique, je joins à la présent l'article parue en mars dernier dans le journal de Québec et reprise sur le site de TVA nouvelles. En effet, le Collectif Québec/AQDMD (Association québécoise pour le droit de mourir dans la dignité) se réjouit face à l'ouverture sur l'aide médicale à mourir (AMM) annoncée récemment par la Maison Michel-Sarrazin, pionnière des soins palliatifs à Québec.

C'est donc en guise de soutien à la Maison Michel-Sarrazin que nous vous proposons d'organiser, en collaboration avec la Fondation, une activité de sensibilisation grand public (marche ou autre), incluant possiblement couverture médiatique et recherche de commandites. Cette activité pourrait avoir lieu le 2 novembre prochain soulignant ainsi la Journée mondiale pour le droit de mourir dans la dignité.

Tel qu'entendu nous pourrions vous rencontrer pour en discuter davantage lors de votre événement collecte le 12 juin prochain vers 10 h 30.

Merci de nous faire part de vos commentaires et suggestions.

Au plaisir,

Diane Desnoyers pour le Collectif Québec/AQDMD

